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LA ZIZZANIA ACCOMPAGNA LA 
CHIESA 
Non dobbiamo stupirci: la Chiesa è 
santa, ma non tutti quelli della Chiesa 
sono santi. 
Quello che non dobbiamo fare è di 
voler estirpare la zizzania, anche 
perché trattandosi di persone e non di 
erba, la persona può sempre cambiare 
sotto l'azione della grazia e della buona 
volontà e anche la zizzania può 
diventare buon grano. 
Nessuno sia giudice dell'altro, ma tutti 
fratelli che si amano, che si 
sostengono. 
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